

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

CONDOLENCIAS

* El pasado lunes tuvimos el culto de despedida de nuestra hermana Amparo Roig. Expresamos nuestras condolencias y cariño a nuestro hermano Antonio Aparici y familia.

* Esta semana ha fallecido Juanita Fránces, hija del que fue nuestro Pr. Vicente Francés, perteneciente a la iglesia de Sumacarcel (Valencia). De nuevo, expresamos nuestras condolencias y cariño a toda la familia.

SALUDOS

Nuestros hermanos Juan y Paquita envían un cariñoso

saludo desde las Canarias a toda la congregación.

CONSEJO DE IGLESIA

Sábado 18 de febrero: Consejo de Iglesia, todos los responsables de ministerios y abierto a todos los que quieran asistir, un espacio para compartir, debatir y proponer.

JÓVENES PIEBA

El próximo Sábado 11 de Febrero, tendremos una Reunión Conjunta de Jóvenes del Sureste en la iglesia bautista de Cartagena, donde podremos disfrutar y compartir entre hermanos de otros lugares, no te lo pierdas!!

SERVICIO DOMINICAL DE FEBRERO

Puerta: Jose Luís

Santa Cena: Luís y Almudena, Hugo y Miriam, Ana Arrarte y David Botella.

Ofrenda: Antonio y Mariló, Tina y Conchita, Ana Arrarte y David Botella.



BOLETÍN **PIEBA**

CELEBRANDO NUESTRO 145 ANIVERSARIO

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

Por tanto, os digo que todo lo
que pidieréis orando, creed
que lo recibiréis, y os vendrá.

S. Marcos 11:24



ACTIVIDADES

Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba

Twitter: @piebaorg

Youtube/PiebaTV

www.pieba.org

Su misión fue, sin duda, fundamental en la historia del pueblo de Dios. Jesús dijo de él que, entre los nacidos de mujer, no se había levantado otro mayor que aquel profeta. Y, sin embargo, a continuación de ese merecidísimo elogio, Jesús quiso dejar claro que el más pequeño en el Reino de los Cielos es mayor que el propio Juan el Bautista. (Mateo 11:10-11)

¿Qué es lo que nos hace más grandes que Juan a los moradores del Reino, a quienes disfrutamos de la nueva vida, del nuevo orden social que Jesús vino a instaurar? Es evidente que ni tú ni yo podemos comparar nuestra estatura con la de aquel gran siervo de Dios que iba vestido de piel de camello, y cuya voz clamaba en el desierto de Judea predicando a la multitud un mensaje de arrepentimiento por el acercamiento del Reino. La diferencia entre Juan el Bautista y nosotros, lo que nos hace más grandes que él, no radica pues en nuestro mérito personal sino en la nueva realidad que, por la gracia de Dios, tú y yo disfrutamos: ese Reino de los Cielos cuya llegada anunció el Bautista.

Porque, de la misma forma que Moisés dirigió al pueblo de Dios a través del desierto señalándoles una tierra prometida en la que él no entró, también Juan el Bautista predicó al

pueblo de Dios en el desierto sobre el acercamiento de un Reino que él no llegó a disfrutar en vida. Juan conocía la santidad y la justicia de Dios; tan sólo le faltó conocer la plena revelación de su amor a través del sacrificio de Cristo en la cruz.

La cruz de Cristo marca un antes y un después en la historia de la humanidad. Como dijera el apóstol Pablo, gracias a ese sacrificio descubrimos cuál es la anchura, la longitud, la profundidad y la altura del amor de Dios, un amor que excede a todo conocimiento (Efesios 3:17-19). La cruz de Cristo nos revela de una forma clara e inigualable el corazón de Dios.

Gracias a la nueva realidad que disfrutamos en el Cristo resucitado, sus discípulos tenemos una Buena Noticia que proclamar: el Reino de los Cielos está ya entre nosotros. Es precisamente el ser portadores de ese mensaje lo que nos hace más grandes que Juan el Bautista. Pero no debemos olvidar que Dios nos ha concedido ese privilegio para que anunciemos a otros las virtudes de Aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable (1ª Pedro 2:9). Porque el Dios de Moisés, el Dios de Juan el Bautista, el Dios de amor que un día se nos reveló plenamente en Cristo, desea ser todo en todos (1ª Corintios 15:28).

LA PRIMERA BIBLIA IMPRESA, DE GUTENBERG, ESTÁ ONLINE.

Un ejemplar de la Biblia de Gutenberg Joya del patrimonio universal, producida en la primera imprenta de tipos móviles, la Biblia de Gutenberg, (solo queda una cincuentena en el mundo) conservada en la Biblioteca Nacional de Francia (BnF), puede consultarse en línea en Gallica, la biblioteca digital de la institución. “Los dos ejemplares conservados en la BnF pueden consultarse a partir de ahora en Gallica. Se les ha añadido un sumario para hacer más cómoda la navegación del texto bíblico y satisfacer las necesidades de los investigadores y de los curiosos”, indicó el lunes la BnF en un comunicado. Digitalizados en alta definición, los dos ejemplares de la Biblia de Gutenberg fueron impresos en la primera imprenta dotada de tipos móviles de Gutenberg, en Maguncia, hacia 1455. (protestantedigital)



MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

- Por el ministerio celular en la iglesia, por los coordinadores, que sea un ministerio de edificación, y un espacio donde invitar a otros, que el Señor nos dé sabiduría a la hora de gestionarlas correctamente.
- Por nuestros mayores y por los enfermos, en estos días recordemos de forma especial a Antonio Aparici, oremos por los más delicados de salud: Trini, Manola Nadal, José Alberto, Pepe, Enrique e Isabel, Maria Valls y Vicentina.
- Por la reunión del Consejo de Iglesia que tendremos próximamente para que el Señor nos dé una visión clara de lo que nuestra iglesia necesita en este momento.
- Por todos los actos que se van a realizar a lo largo del año en conmemoración del 500 aniversario de la Reforma, que el Señor bendiga a los organizadores de los eventos, tanto en Madrid como el resto de provincias, que sea de gran testimonio en todo el país.